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Em sua 49ª edição, 
Cavalaria Antoniana 

reforça combate 
aos maus-tratos de 

animais

Jaguariúna terá Ecoponto 
Móvel neste sábado com 
programação especial 

para o Dia do Meio 
Ambiente

Festival Gastronômico 
traz os sabores da comida 

caipira para o Boulevard de 
Jaguariúna

A Cavalaria Anto-
niana de Jaguariúna 
chega à sua 49ª edição, 
no próximo dia 23 de 
junho, com atenção es-
pecial ao combate aos 
maus-tratos aos an-
imais. O tradicional 
evento religioso – que 
reúne centenas de cava-

leiros e percorre várias 
ruas da cidade – terá o 
slogan “Cavalaria con-
sciente” e contará com 
mensagens de consci-
entização contra os 
maus-tratos. A partic-
ipação é gratuita, não 
sendo necessário fazer 
inscrição. 

O Festival Gas-
tronômico Itinerante 
Sabores da Terra che-
ga a Jaguariúna neste 
fim de semana trazen-
do muitas variedades 

da culinária caipira e 
também apresentações 
musicais. A 31ª edição 
do evento, que tem o 
apoio da Secretaria 
de Turismo e Cultura, 

acontecerá no Espaço 
Multiuso Boulevard 
Pedro Abrucêz, ao lado 
do Centro Cultural, de 
quinta, 30 de maio, a 
domingo, 2 de junho. 

A Prefeitura de Ja-
guariúna, por meio da 
Secretaria Municipal de 
Obras e Serviços, tra-
rá mais uma vez para a 
cidade o Ecoponto Mó-
vel Corpus. O contêiner 
interativo de educação 
ambiental estará neste 
sábado, dia 1º de junho – 
véspera do Dia Mundial 

do Meio Ambiente –, na 
Praça Umbelina Bueno, 
no Centro, das 9h às 12h, 
com entrada gratuita. O 
Ecoponto Móvel propor-
ciona uma experiência 
enriquecedora e lúdica. 
reutilização e recicla-
gem, além de disseminar 
conceitos de sustentabi-
lidade. 
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Centro de 
Especialidades 
Médicas ajusta 
identificação 

de linhas 
telefônicas 

para melhor 
atender a 
população
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O prefeito de Jaguariúna 
e presidente do Conselho 
de Desenvolvimento da 
Região Metropolitana de 
Campinas (RMC), Gusta-
vo Reis (MDB), participou 
nesta quarta-feira, dia 29 
de maio, da cerimônia de 

assinatura do contrato de 
concessão do Trem Inter-
cidades (TIC) e do lança-
mento do programa SP 
nos Trilhos, na Estação 
Cultura, em Campinas. O 
evento contou com a pre-
sença do governador Tar-

císio de Freitas.
“Como presidente do 
Conselho de Desenvolvi-
mento da RMC, sempre 
defendi o projeto do Trem 
Intercidades como prio-
ridade, e agora a nossa 
alegria é imensa em po-

der ver esse projeto enfim 
saindo do papel, graças 
à visão estratégica e ao 
empenho do governador 
Tarcísio”, comemorou 
Gustavo Reis.
“O trem vai interligar 
a região de Campinas 

à cidade de São Paulo, 
passando por Jundiaí, 
oferecendo conforto, agi-
lidade e segurança para 
os usuários. E a retomada 
do transporte ferroviário 
pelo Governo do Estado, 
através desse novo pro-

grama, vai ser uma revo-
lução em termos de mo-
bilidade e eficiência, com 
mais de R$ 190 bilhões 
em investimentos. Para-
béns ao governador Tar-
císio”, completou Gusta-
vo.

Gustavo Reis comemora assinatura do contrato de 
concessão do trem intercidades

A Secretaria de Saúde 
de Jaguariúna, por meio da 
Associação Santa Maria de 
Saúde (Asamas), ajustou a 
identificação das chamadas 
telefônicas do Centro de 
Especialidades Médicas. As 
chamadas, antes identifica-
das como provenientes dos 
prefixos 011, 021 ou até como 
“spam”, agora aparecem 
nos identificadores como 
“Centro de Especialidades 
Médicas de Jaguariúna”.

A mudança visa aumen-
tar a segurança e confiança 
dos pacientes ao atenderem 
as ligações. As chamadas são 
realizadas para avisar sobre 
consultas e exames marca-
dos, alterações de agenda, 
cancelamentos ou reagen-
damentos.

Jaguariúna é campeã 
da primeira etapa 

dos jogos da Melhor 
Idade da ADR

Projeto ‘Colorindo 
Jaguariúna’ prepara 

homenagem aos 70 anos 
da cidade

Com excelentes atu-
ações individuais e co-
letivas, Jaguariúna foi a 
grande campeã da pri-
meira etapa dos Jogos 
da Melhor Idade da As-
sociação Desportiva Re-
gional (ADR), realizada 
no último sábado, dia 25 
de maio, em Jaguariúna. 

O evento reuniu aprox-
imadamente 200 atle-
tas de seis cidades. Jag-
uariúna se destacou pela 
participação em todas 
as modalidades disputa-
das, somando um total 
de oito medalhas: qua-
tro de ouro e quatro de 
prata.

Em comemoração aos 
70 anos de Jaguariúna, a 
Secretaria de Turismo e 
Cultura está preparando 
algumas atividades espe-
ciais. Entre elas, o projeto 
“Colorindo Jaguariúna”, 
que faz parte do Cultura 
para Todos, que pretende 
ampliar o acesso à cultura 
e entretenimento a todos 

as crianças, jovens e ado-
lescentes do município.

A atividade reúne 20 
crianças da cidade todos 
os sábados no Centro 
Cultural, das 9h às 12h. 
Sob a orientação do ar-
tista plástico Ever San 
Laurenzo, elas pintam os 
principais pontos turísti-
cos de Jaguariúna.
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Definir o essencial 
na formação do estu-
dante e cumprir tal 
meta, não pode deixar 
o seu lugar para o ur-
gente. O urgente nun-
ca deve tomar o lugar 
do importante. Todo 
aluno precisa de um 
currículo que zele por 
uma formação geral 
básica. Assim como 
ela deverá ser espe-
cializada, mais tarde, 
até no Ensino Supe-
rior para uma vivência 
profissional ética.  As 
ciências humanas têm 
perdido espaço para as 
ciências exatas, físicas 
e biológicas, envolven-
do tudo numa cultura 
exclusivamente tecno-
lógica. Esta especiali-
zação é necessária para 
a luta pela sobrevivên-
cia nos tempos atuais. 
E demandará mais e 
mais tecnologia. Mas o 
Sistema Escolar nunca 
pode esquecer que tem 
o elemento humano 
em mãos e sua função 
primeira é fazê-lo cres-
cer em todo o seu po-
tencial. 

As ciências huma-
nas devem acompa-
nhar todo educando 
em sua formação ple-
na. Daí introduzir todo 
estudante no mundo 
das Artes em todos os 
ciclos do Ensino Fun-
damental, Médio e 
Superior. Pois, todas 
as profissões selecio-
nadas pela vocação de 
cada um, devem aper-
feiçoar a aptidão indi-
vidual, inclusive, pelas 
ciências exatas e tec-
nológicas.  Exempli-
ficando, se a vocação 
foi religiosa, o padre 
ou pastor zelará por 
um rebanho e por um 
templo. Se não tiver 
conhecimento da His-
tória da Arte, poderá 
destruir um patrimô-
nio histórico edificado 
pela paisagem cultural 
da qual não amou. As-
sim temos visto Igrejas 
Centenárias perderem 
altares e confessioná-
rios em madeira de lei, 
ou mármore, imagens 
que eram verdadeiras 
obras de arte. Altares 
e confessionários en-
talhados em caviúna, 
carvalho, jacarandá, 
ipê...  

Alguns simplesmen-
te argumentaram que 
havia cupim nos mes-
mos. É essencial ao 
clérigo conhecer a Arte 
do Restauro. Imagens 
antigas só podem ser 
pintadas por um res-
taurador. Um pintor 
de paredes não pode 
renovar pintura de 
imagens, sem ter cur-
so de restauro. A tin-
ta empregada poderá 
destruir tal obra cente-

nária. E, nestas condi-
ções, se o administra-
dor paroquial decidiu 
ser o proprietário ex-
clusivo da Igreja; os 
paroquianos, a cida-
de e seu povo podem 
perder um patrimônio 
artístico. A extinção 
é para sempre! O in-
teresse coletivo pela 
preservação do bem 
edifica um patrimônio 
histórico, artístico, ar-
quitetônico, portanto, 
pertence a todos, não é 
propriedade exclusiva 
da Igreja ou dos políti-
cos, é de todos e, assim 
sendo, todos tem res-
ponsabilidade por sua 
manutenção e preser-
vação. 

Temos visto pintu-
ras externas de igreja 
que destruíram o seu 
reboco, pois o revesti-
mento e tinta empre-
gados não permitiram 
a saída da salinidade 
e umidade que subi-
ram dos alicerces. As 
Paróquias devem ser 
assessoradas por um 
Conselho Paroquial 
sempre bem estrutu-
rado, orientado e as-
sistido pela Diocese e 
por Padres com forma-
ção e curso específico 
em História da Arte 

e Restauro.  O cristão 
já presenciou paredes 
de igreja sendo cober-
tas por tintas com a 
finalidade de deixar o 
ambiente claro. Eram 
tintas específicas? 
Aquelas paredes con-
tinham pinturas artís-
ticas? 

As Dioceses necessi-
tam acompanhar as re-
alizações das paróquias 
e de assessorar orien-
tar a formação dos 
Conselhos Paroquiais. 
Quem deve presidir os 
mesmos?  Há elemen-
to formado em Arte e 
restauro na Diocese 
que pode auxiliar os 
párocos e conselhos na 
respectiva empreitada. 
Isto posto concluir-se 
pela necessidade de to-
dos possuírem em sua 
formação cursos sobre 
História da Arte, prin-
cipalmente os clérigos 
que zelam por templos 
até milenares. Tão lon-
ga é a História da igre-
ja, tanta Arte há em 
seu interior, represen-
tando o estilo de cada 
época. A História não 
pode ser varrida fora 
da Igreja!

Tomaz de Aquino 
Pires

CASA DA MEMÓRIA PADRE GOMES
SECRET. MUN. DE EDUCAÇÃO

TOMAZ DE AQUINO PIRES -COORD.

HISTÓRIA DA ARTE PARA TODOS   
OS CURRÍCULOS

PET

Atendimento

Expediente

e-mail: comercial@jornaldejaguariuna.net

tel: (19) 3896-1916 | 9 9772.0540 
Distribuição gratuita - tiragem 5.000

www.jornaldejaguariuna.net

Sua nova coluna semanal 

Dra Cinthia Murias
Médica Veterinária
CRMV 27622/SP

Acompanhe toda 
semana as melhores 
dicas de como cuidar 
do seu pet com a

Tel: (19) 99655-4114
Instagram: @cinthiamuriasveterinaria  

Facebook: Cinthia Murias 
E-mail: cinthiamurias@veterinaria.med.br

LER E APRENDER

Nos idos do século 15,
a leitura era restrita

e só alguns tinham acesso
às parcas notícias escritas.

Até a Bíblia Sagrada,
com sua leitura indicada,

estava em velhos pergaminhos,
boa parte destroçados.

A dificuldade fez pensar
em solução mais prática.

Foi aí que Johannes Gutenberg
usou a perícia e a tática.

Chegou em nosso amado Brasil,
em 1808,

junto com a Família Real,
a Imprensa Régia, hoje nacional.

A imprensa leva a todos
a notícia de mão e mão.

Prestigie a imprensa sadia
e não dê crédito à imprensa marrom.

Poesia de Valter Máz Borges, do livro O remédio 
do silêncio, volume 15, da coleção Mensagens de 
fé (www.editoraoartifice.com.br), em homenagem 
ao Dia da Imprensa, que se comemora em 1º de 
junho.  Todos os livros do autor são filantrópicos.

Diabetes é uma do-
ença séria que pode 
afetar não apenas hu-
manos, mas também 
nossos amigos pelu-
dos. Com o aumento 
da obesidade, estilos 
de vida sedentários, 
entre outros fatores, a 
incidência de diabetes 
em cães e gatos tem 
aumentado. Portanto, 
é essencial que os tu-
tores estejam atentos 
aos sinais e saibam 
como manejar essa 
condição.

Diabetes mellitus 
em pets ocorre quan-
do o corpo não conse-
gue produzir ou utili-
zar adequadamente a 
insulina, o hormônio 
responsável por regu-
lar o açúcar no san-
gue. Em cães, a dia-
betes geralmente é do 
tipo 1, onde o pâncre-
as não produz insulina 
suficiente. Nos gatos, 
é mais comum o tipo 
2, onde há resistência 
à insulina.

Os sintomas de 
diabetes em pets po-
dem ser sutis no iní-
cio. Caro leitor, preste 
atenção se o seu Pet 
começa a beber mais 
água do que o normal, 
urinar com mais fre-
quência, perder peso 
apesar de estar co-
mendo bem, ou pare-

cer mais cansado que 
o habitual. Se você no-
tar qualquer um des-
ses sinais, é importan-
te levar seu animal ao 
veterinário para um 
exame completo.

O diagnóstico de 
diabetes é feito atra-
vés de exames de san-
gue e urina. O veteri-
nário medirá os níveis 
de glicose no sangue 
do Pet e verificará a 
presença de glicose 
na urina. Se a diabe-
tes for confirmada, o 
próximo passo é de-
senvolver um plano de 
tratamento adequado. 

O tratamento para 
diabetes em pets ge-
ralmente inclui mu-
danças na dieta, au-
mento da atividade 
física e, em muitos ca-
sos, administração de 
insulina. O veteriná-
rio irá prescrever uma 
dieta específica para 
ajudar a controlar os 
níveis de glicose no 
sangue e recomendar 
exercícios regulares 
para ajudar a manter 
o peso saudável do 
Pet.

É crucial que os tu-
tores monitorem de 
perto a saúde do seu 
Pet diabético. Medir 
os níveis de glicose 
no sangue em casa 
pode ser necessário 

para garantir que es-
tão dentro do inter-
valo saudável. Manter 
uma rotina consisten-
te de alimentação e 
aplicação de insulina 
também é fundamen-
tal para o controle da 
doença.

Com os cuidados 
certos, muitos cães e 
gatos diabéticos po-
dem viver vidas longas 
e saudáveis. No en-
tanto, é fundamental 
que os tutores se edu-
quem sobre a doença 
e sigam as recomen-
dações do veterinário 
rigorosamente. Acom-
panhar o progresso do 
seu Pet e fazer ajustes 
conforme necessário é 
parte do compromisso 
de cuidar de um ani-
mal diabético.

Por fim, Caro Lei-
tor, lembre-se de que 
a prevenção é sempre 
a melhor abordagem. 
Manter seu Pet em um 
peso saudável através 
de uma dieta equili-
brada e exercício re-
gular pode reduzir 
significativamente o 
risco de desenvolver 
diabetes. Estar atento 
aos sinais precoces e 
buscar ajuda veteriná-
ria o mais rápido pos-
sível pode fazer toda a 
diferença na vida do 
seu pet amado.

DIABETES EM PETS: 
SINAIS, TRATAMENTO E 
CUIDADOS ESSENCIAIS
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DESENVOLVIMENTO: 

No mesmo evento, o governador lançou o programa SP Nos Trilhos, que reúne mais de 40 projetos estaduais de transporte de passageiros e cargas por ferrovias

As ações de combate 
à dengue em Jaguariúna 
surtiram o efeito espera-
do e o município regis-
tra em maio uma queda 

expressiva no número 
de casos confirmados da 
doença. Segundo dados 
da Secretaria Municipal 
de Saúde, os casos posi-

tivos tiveram uma queda 
de quase 80% em maio 
em relação a abril deste 
ano. 

Em abril, foram con-
firmados 2.504 casos de 
dengue em Jaguariúna. 
Já até o dia 21 de maio 
foram 556 casos, uma 
redução de 78%. Com a 
queda no número de ca-
sos da doença, a Secre-
taria de Saúde desativou 
o serviço sentinela/am-
bulatório de arboviroses 
que funcionava na Uni-
dade Básica de Saúde 
(UBS) 12 de Setembro 
aos sábados, domingos e 
feriados. O atendimento 
em todas as UBSs, de se-

gunda a sexta-feira, con-
tinuará sem alteração de 
fluxo.

Ainda segundo a Se-
cretaria de Saúde, as 
agendas estendidas do 
laboratório continuarão 
sem alteração até nova 
reavaliação dos núme-
ros da dengue na cidade, 
que acontecerá na próxi-
ma semana, bem como 
a Central de Monitora-
mento da Dengue em 
parceria com a UniFAJ. 
Os serviços de pronto 
atendimento na UPA 
24h continuam sendo 
referência para os casos 
de urgências e emergên-
cias, inclusive para os 

casos de dengue.
Neste ano, a Prefei-

tura de Jaguariúna, por 
meio da Secretaria de 
Saúde, intensificou a 
realização de mutirões 
contra a dengue, reto-
mou o serviço de nebuli-
zação e fumacê para con-
trole do mosquito Aedes 
aegypti e implementou 
vários serviços de refor-
ço no atendimento a pa-
cientes, como a Central 
de Monitoramento, en-
tre outros.

“Todas as ações e es-
tratégias contidas no 
plano de arboviroses do 
Município foram utili-
zadas. Não poupamos 

esforços no combate ao 
mosquito, nem nas ques-
tões assistenciais, estru-
turas, exames, equipes e 
realização de parcerias, 
e manteremos as ações 
que se fizerem necessá-
rias. Entendemos que as 
essas ações de combate 
ao mosquito da dengue, 
zika e chikungunya, que 
foram estendidas e in-
tensificadas desde o final 
de 2023, se mostraram 
efetivas e essenciais para 
atingirmos esse patamar 
de redução da circulação 
do vetor”, avalia a secre-
tária de Saúde de Jagua-
riúna, Maria do Carmo 
de Oliveira Pelisão.

Casos de dengue despencam em Jaguariúna 
após série de medidas de combate à doença

Café com Síndico de Indaiatuba terá palestras 
e almoço com Paella Caipira

Gustavo Reis comemora assinatura do contrato 
de concessão do trem intercidades

Da Redação
 
O Café com Síndico, 

maior evento itineran-
te do setor de condomí-
nios do estado de São 
Paulo, chega à cidade de 
Indaiatuba no próximo 
dia 8 de junho com uma 
grande novidade. Além 
das palestras com muitas 
informações e a presença 
de várias empresas, será 
servido um almoço com 
Paella Caipira feita no 
tacho gratuitamente para 
os síndicos, subsíndicos, 
conselheiros, zeladores, 
porteiros, tesoureiros, 
presidentes de associação 
e gerentes predial, que 
também vão participar de 
um super sorteio de R$ 
1 mil no PIX. “Venha se 
deliciar com sua família 
no Espaço 55, a partir das 
9h, onde teremos mui-
tas atrações: palestras, 
almoço, música ao vivo 
e área kids”, convida Lu-
ciana Remondi, admin-
istradora de empresas e 
organizadora e diretora 
do Café com Síndico.

O evento é gratuito 
para síndicos, subsíndi-
cos, conselheiros, ze-
ladores, porteiros, te-
soureiros, presidentes de 

associações residenciais, 
gerentes e gestores predi-
ais, que para participar, 
devem se inscrever no link 
https://cafecomsindico.
com/eventos e enviar a 
ata/registro em carteira e/
ou contrato de prestação 
de serviço comprovando 
a atuação no condomínio 
para garantir a partic-
ipação e também a ali-
mentação gratuita. “Para 
os demais participantes, a 
alimentação será cobrada 
à parte”, informa Rafael 
Vieira, diretor do Café 
com Síndico.

Com presença con-
firmada na abertura, o 
prefeito de Indaiatuba, 
Nilson Gaspar, afirma 
que o Café com Síndico 
uma iniciativa excelente 
para troca de ideias, ex-
periências, além de ser 
uma forma dos síndicos 
se atualizarem com o que 
tem de mais moderno e 
inovador no mercado para 
seus condomínios. “Este 
encontro é promissor e 
certamente garante mais 
conhecimento para os ge-
stores dos condomínios. 
É um prazer receber em 
nossa cidade este evento, 
sejam todos bem-vindos e 
bem-vindas.”

EVENTO DE GRANDE 
RELEVÂNCIA

O Café com Síndico 
de Indaiatuba contará 
com a presença de di-
versas empresas que vão 
expor muita tecnologia 
e novidades nos serviços 
oferecidos aos condomí-
nios, abrindo a possibil-
idade do fechamento de 
negócios e participar do 
Clube de Negócios Café 
com Síndico. “Teremos a 
palestra com a mentora de 
síndicos(as) Keila Silva, 
abordando o tema ‘Técni-
cas de oratória para os 
síndicos: das assembleias 
a vídeos’”, informa Rafael 
Vieira.

Para o empresário 
Carlos Eduardo Póvoa 
Mariani (Cadu), Sócio/
Fundador da Memphis 
Consultoria e Adminis-
tração de Condomínios, 
com estande na edição de 
Indaiatuba, o “Café com 
Síndico” é uma iniciativa 
de grande relevância para 
a comunidade local, es-
pecialmente para aqueles 
envolvidos na adminis-
tração de condomínios 
residenciais e comerci-
ais. “Este tipo de evento 
proporciona uma série 

de benefícios que podem 
ser destacados pela sua 
importância: fomento 
de diálogo, capacitação e 
atualização, networking 
e troca de experiências, 
promoção da cidadania 
e participação e desen-
volvimento comunitário”, 
defende.

“Em resumo, o “Café 
com Síndico” em Indaia-
tuba é um evento crucial 
para fortalecer a gestão 
condominial, promover a 
integração e a cooperação 
entre os moradores, e fo-
mentar um ambiente de 
convivência harmonioso 
e eficiente. Ele se con-
figura como uma plata-
forma essencial para a 
troca de conhecimentos, 
resolução de problemas e 
fortalecimento do senso 
comunitário na cidade”, 
garante Cadu.

O Café com Síndico 
realiza encontros men-
sais, presenciais, que vão 
passando de região em 
região levando ao síndi-
co diversão, networking 
de qualidade voltado ao 
mundo condominial e a 
troca de experiências en-
tre profissionais da área. 
São sempre dinâmicos, 
alegres e cheios de muita 

informação atualizada. 
“Nossos palestrantes con-
vidados são profissionais 
especializados que levam, 
com leveza e interativ-
idade, as mais recentes 
inovações e tecnologias 
destinadas à área condo-
minial, visando auxiliar 
o síndico na gestão e na 
potencialização dos re-
cursos”, detalha Luciana 
Remondi.

SERVIÇO
Café com Síndico em 

Indaiatuba
Data: 8 de junho
Local: Espaço 55
Endereço: Rod. Eng. 

Ermênio de Oliveira 

Penteado, s/n - Km 55 - 
Jardim Santiago, Indaia-
tuba-SP

Horário: a partir das 9h
ENTRADA GRATU-

ITA para síndicos, sub-
síndicos, conselheiros, 
zeladores, porteiros, te-
soureiros, presidentes de 
associações residenciais, 
gerentes e gestores pre-
diais.

INSCRIÇÕES AT-
RAVÉS DO LINK:

https://cafecomsindi-
co.com/eventos

Mais informações:
Luciana (19) 98132-

6667
Lucimeire (19) 99778-

5251

O prefeito de Jag-
uariúna e presidente do 
Conselho de Desenvolvi-
mento da Região Met-
ropolitana de Campinas 
(RMC), Gustavo Reis 
(MDB), participou nesta 
quarta-feira, dia 29 de 
maio, da cerimônia de 
assinatura do contrato de 
concessão do Trem Inter-
cidades (TIC) e do lança-
mento do programa SP 
nos Trilhos, na Estação 
Cultura, em Campinas. 
O evento contou com a 
presença do governador 
Tarcísio de Freitas.

“Como presidente do 
Conselho de Desenvolvi-
mento da RMC, sempre 
defendi o projeto do Trem 
Intercidades como pri-
oridade, e agora a nossa 
alegria é imensa em pod-
er ver esse projeto enfim 

saindo do papel, graças 
à visão estratégica e ao 
empenho do governador 
Tarcísio”, comemorou 
Gustavo Reis.

“O trem vai interligar 
a região de Campinas 
à cidade de São Paulo, 
passando por Jundiaí, 
oferecendo conforto, ag-
ilidade e segurança para 
os usuários. E a retomada 
do transporte ferroviário 
pelo Governo do Esta-
do, através desse novo 
programa, vai ser uma 
revolução em termos de 
mobilidade e eficiência, 
com mais de R$ 190 bil-
hões em investimentos. 
Parabéns ao governa-
dor Tarcísio”, completou 
Gustavo.

No mesmo evento, 
o governador lançou o 
programa SP Nos Tril-

hos, que reúne mais de 
40 projetos estaduais de 
transporte de passageiros 
e cargas por ferrovias. 
Segundo o Governo do 
Estado, “são mais de 40 
propostas – nove delas 
já qualificadas – para 
inovação em mobilidade 
com Trens Intercidades 
(TICs), Veículos Leves 
sobre Trilho (VLTs), 
trens urbanos e metrô”. 
Ao todo, os projetos do 
SP Nos Trilhos somam 
investimentos estimados 
em R$ 194 bilhões e mais 
de 1 mil km de malha 
férrea.

“O estado de São Paulo 
cresceu e suas grandes ci-
dades nasceram às mar-
gens dos trilhos. Há um 
grande esforço do Gover-
no do Estado de retomar 
o transporte ferroviário, 

que é urgente e impor-
tante. As rodovias estão 
cada vez mais congestio-
nadas, nós precisamos de 
uma solução sustentável. 
Temos um futuro fer-
roviário que está rena-
scendo, nós vamos fazer 
a ferrovia renascer no 
estado de São Paulo e o 
paulista voltar a andar de 
trem”, afirmou Tarcísio.

Ainda de acordo com 
o Governo de São Paulo, 
dos nove projetos já qual-
ificados pela Secretaria 
de Parcerias em Investi-
mentos, o TIC Eixo Norte 
(São Paulo-Campinas) 
será implementado pelo 
consórcio C2 Mobilidade. 
Os demais são os TICs 
Eixo Oeste (São Pau-
lo-Sorocaba), Eixo Leste 
(São Paulo-São José dos 
Campos) e eixo Sul (São 

Paulo/Santos); as linhas 
10 e 14 (ABC Leste), e 11, 
12 e 13 (Alto Tietê) de 
trens urbanos, as linhas 
19 e 20 de metrô e os 
VLTs de Campinas e So-
rocaba.

Também estão em 
avaliação os TICs São 
José dos Campos-Tau-

baté, Sorocaba-Campi-
nas-Ribeirão  Preto , 
Campinas/Araraquara, 
empreendimentos de 
construção e ampliação 
dos sistemas de metrô 
e trens urbanos e novos 
trechos do VLT da Baixa-
da Santista, entre outros.

Fotos: Ivair Oliveira
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GASTRONÔMIA:

A 31ª edição do evento acontecerá no Espaço Multiuso Boulevard Pedro Abrucêz, ao lado do Centro Cultural 

Festival Gastronômico traz os sabores da comida 
caipira para o Boulevard de Jaguariúna

O  F e s t i v a l  G a s -
tronômico Itinerante 
Sabores da Terra che-
ga a Jaguariúna neste 
fim de semana trazendo 

muitas variedades da cu-
linária caipira e também 
apresentações musicais. 
A 31ª edição do even-
to, que tem o apoio da 

Secretaria de Turismo e 
Cultura, acontecerá no 
Espaço Multiuso Boule-
vard Pedro Abrucêz, ao 
lado do Centro Cultural, 
de quinta, 30 de maio, a 
domingo, 2 de junho.

Durante os quatro 
dias os jaguariunenses 
poderão saborear diver-
sas opções gastronômi-
cas como pratos feitos 
em fogo de chão, disco 
de arado, parrilla e de-
fumadores, lembrando 
receitas de família que 
despertam memórias 
afetivas e fortalecem a 
cultura caipira.

No Espaço Boulevard, 
12 atrações musicais sub-
irão ao palco para animar 
o público. Confira as at-
rações abaixo.

P a r a  a s  c r i a n ç a s 
haverá uma área kids 
com brinquedos e at-
rações infantis.

Na quinta-feira o fes-
tival acontecerá das 12h 
às 22h. Já na sexta-feira, 
das 18h às 22h e no sába-
do e domingo das 12h às 
22h. A entrada é gratuita.

O Boulevard fica na 
avenida Marginal, ao 
lado do Centro Cultural 
de Jaguariúna. Para mais 

informações, o site do 
evento pode ser acessado 
no site: https://festival-
saboresdaterra.com.br/

A T R A Ç Õ E S  C U L -
TURAIS:

Sexta, 31/05
1 8 h  –  E s q u e n t a 

Sabores
20h – Camila Morais 

& Raquel com o melhor 
do sertanejo

Sábado, 01/06
13h – Violeiro Robson 

Furiozo e Banda
16h – Orquestra Mu-

nicipal Violeiros do Jag-

uary
20h – Banda Faroeste 

Caboclo – Legião Urbana 
Cover

Domingo, 2/06
12h – Orquestra de 

Viola Cultura Caipira de 
Valinhos

13h30 – Momento de 
Fé – Entrada da Imagem 
de Nsra. Aparecida e do 
Cordão Peregrino

16h – Desafio Musical 
com entrega de brindes

19h – Show de encer-
ramento com La Plata – 
Tributo a Charlie Brown 
Jr.
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CULTURA:

O tradicional evento religioso, que reúne centenas de cavaleiros e percorre várias ruas da cidade, terá o slogan “Cavalaria consciente” e contará com mensagens de conscientização 
contra os maus-tratos

A Cavalaria Antonia-
na de Jaguariúna chega à 
sua 49ª edição, no próxi-
mo dia 23 de junho, com 
atenção especial ao com-
bate aos maus-tratos aos 
animais. O tradicional 
evento religioso – que re-
úne centenas de cavalei-
ros e percorre várias ruas 
da cidade – terá o slogan 
“Cavalaria consciente” 
e contará com mensa-
gens de conscientização 
contra os maus-tratos. A 
participação é gratuita, 
não sendo necessário fa-
zer inscrição.

Segundo a Secretaria 

Municipal de Turismo 
e Cultura, o evento des-
te ano será realizado em 
duas etapas. Na primei-
ra, no período da manhã, 
os participantes irão se 
concentrar a partir das 
8h na Fazenda da Barra e 
a saída da Cavalaria está 
prevista para as 9h30. O 
percurso – que será di-
vulgado em breve – irá 
durar aproximadamente 
duas horas, com retorno 
para o mesmo local da 
saída. Ao final da caval-
gada, haverá entrega de 
medalhas e homenagens.

A segunda etapa do 

evento acontecerá a par-
tir das 15h, no Parque 
Santa Maria, onde have-
rá praça de alimentação, 
área kids, apresentação 
da Orquestra Municipal 
de Violeiros do Jaguary e 
show sertanejo. A Secre-
taria de Turismo e Cultu-
ra ressalta que não será 
permitida a entrada de 
cavalos no parque.   

“O nosso objetivo é 
promover uma cavalaria 
consciente e contamos 
com a colaboração de to-
dos os amantes de cavalo 
para realizarmos, jun-
tos, uma linda festa para 

toda família”, informa a 
Secretaria de Turismo e 
Cultura de Jaguariúna.

PROGRAMAÇÃO NA 
FAZENDA DA BARRA

8h às 9h - Concentra-
ção de cavaleiros; café da 
manhã e bênção

9h30 – Saída da cava-
laria pelo percurso oficial

11h30 – Retorno pre-
visto da cavalaria à Fa-
zenda da Barra

PROGRAMAÇÃO NO 
PARQUE SANTA MA-
RIA

15h – Início das ativi-

dades festivas da Cavala-
ria

16h – Apresentação da 

Orquestra de Violeiros
18h – Show principal
20h - Encerramento

Em sua 49ª edição, Cavalaria Antoniana reforça 
combate aos maus-tratos de animais

Projeto ‘Colorindo Jaguariúna’ prepara 
homenagem aos 70 anos da cidade

Em comemoração aos 
70 anos de Jaguariúna, a 
Secretaria de Turismo e 
Cultura está preparando 
algumas atividades espe-
ciais. Entre elas, o projeto 
“Colorindo Jaguariúna”, 
que faz parte do Cultura 
para Todos, que pretende 
ampliar o acesso à cul-
tura e entretenimento a 
todos as crianças, jovens 
e adolescentes do mu-
nicípio.

A atividade reúne 20 

crianças da cidade todos 
os sábados no Centro 
Cultural, das 9h às 12h. 
Sob a orientação do ar-
tista plástico Ever San 
Laurenzo, elas pintam os 
principais pontos turísti-
cos de Jaguariúna.

De acordo com a 
Secretaria de Cultura e 
Turismo, as telas serão 
apresentadas no dia do 
aniversário da cidade e 
vendidas num leilão be-
neficente.



6 Sexta-Feira, 31 de Maio de 2024

MEIO AMBIENTE:

O contêiner interativo de educação ambiental estará neste sábado, dia 1º de junho, véspera do Dia Mundial do Meio Ambiente, na Praça Umbelina Bueno, no Centro 

Centro de Especialidades 
Médicas ajusta identificação 
de linhas telefônicas para 

melhor atender a população

Jaguariúna terá Ecoponto Móvel neste 
sábado com programação especial para o 

Dia do Meio Ambiente

A Secretaria de Saúde 
de Jaguariúna, por meio 
da Associação Santa Ma-
ria de Saúde (Asamas), 
ajustou a identificação 

das chamadas telefôni-
cas do Centro de Espe-
cialidades Médicas. As 
chamadas, antes identi-
ficadas como provenien-

tes dos prefixos 011, 021 
ou até como “spam”, ag-
ora aparecem nos iden-
tificadores como “Centro 
de Especialidades Médi-
cas de Jaguariúna”.

A mudança visa au-
mentar a segurança e 
confiança dos pacien-
tes ao atenderem as 
ligações. As chamadas 
são  rea l izadas  para 

avisar sobre consultas 
e exames marcados, al-
terações de agenda, can-
celamentos ou reagen-
damentos.

Com a nova identi-

ficação, a Secretaria de 
Saúde espera melhorar 
a  comunicação com 
o usuário e reduzir o 
número de faltas nas 
consultas e exames.

A Prefeitura de Jag-
uariúna, por meio da 
Secretaria Municipal de 
Obras e Serviços, trará 
mais uma vez para a ci-
dade o Ecoponto Móvel 
Corpus. O contêiner in-
terativo de educação 
ambiental estará neste 
sábado, dia 1º de junho 
– véspera do Dia Mun-
dial do Meio Ambiente 
–, na Praça Umbelina 
Bueno, no Centro, das 
9h às 12h, com entrada 
gratuita.

O Ecoponto Móvel 
proporciona uma ex-
periência enriquecedo-
ra e lúdica. Crianças, 
jovens e adultos terão a 
oportunidade de partic-
ipar do sistema “Pegue 
e Leve” de livros novos 
e usados, além de apren-
der sobre resíduos de 
maneira divertida com 
diversas atividades e 
uma cabine de fotos. A 
iniciativa visa promover 
a conscientização so-
bre a importância do 

descarte adequado de 
resíduos, reutilização 
e reciclagem, além de 
disseminar conceitos de 
sustentabilidade.

SEMANA DO MEIO 
AMBIENTE

A presença do Eco-
ponto Móvel é uma das 
ações que compõem a 
Semana do Meio Ambi-
ente em Jaguariúna. As 
atividades incluem uma 
“gincana pet” entre as 
escolas de ensino fun-

damental do município, 
incentivando a coleta se-
letiva e a reciclagem de 
garrafas plásticas. Além 
disso, a operação “Cata 
Bagulho” será ampliada, 
reforçando o sistema de 
coleta de resíduos volu-
mosos, como móveis vel-
hos e eletrodomésticos.

SERVIÇO:
Evento:  Ecoponto 

Móvel Corpus
Data: sábado, 1º de 

junho

Horário: Das 9h às 
12h

Local: Praça Umbeli-

na Bueno, no Centro de 
Jaguariúna

Entrada: Gratuita

Saúde de Jaguariúna conclui entrega de 
óculos gratuitos para crianças da rede escolar  

Prefeitura de Jaguariúna inicia vacinação 
com nova vacina contra Covid-19

A Secretaria de Saúde 
de Jaguariúna realizará, 
na próxima terça-feira, 
dia 4 de junho, a última 
etapa do Programa Saúde 
na Escola, com a entrega 
de óculos gratuitos a 107 
estudantes da rede mu-
nicipal. O programa, que 
tem como foco a saúde 
ocular dos alunos do 1º 
ao 5º ano do ensino fun-
damental, visa melhorar 
a qualidade de vida e o 
desempenho escolar das 
crianças.

A iniciativa, divid-

ida em quatro etapas, 
começou com a aval-
iação da acuidade visual 
de aproximadamente 3 
mil alunos em todas as 
unidades escolares do 
município. A primeira 
fase identificou 423 es-
tudantes com alterações 
visuais, que foram en-
caminhados para con-
sultas especializadas em 
oftalmologia. Durante es-
sas consultas, os médicos 
realizaram vários testes 
para determinar a neces-
sidade de óculos.

Na terceira etapa, ocor-
rida no último dia 2 de 
maio, os estudantes que 
precisavam de correção 
visual puderam escolher 
suas armações preferidas 
no Boulevard do Centro 
Cultural. Após a seleção, 
os óculos foram confec-
cionados em laboratório 
com lentes corretivas es-
pecíficas para cada caso.

“Agora, com a con-
clusão do projeto, os 107 
alunos que participaram 
de todas as fases rece-
berão seus óculos, pron-

tos para usar, contribu-
indo para um melhor 
desempenho acadêmico 
e uma visão saudável. A 
Secretaria de Saúde de 
Jaguariúna reafirma, com 
essa ação, seu comprom-
isso com o bem-estar e a 
educação das crianças do 
município, proporciona-
ndo condições essenciais 
para um aprendizado efi-
caz e uma vida saudável”, 
informa a secretária de 
Saúde de Jaguariúna, Ma-
ria do Carmo de Oliveira 
Pelisão.

A Prefeitura de Jag-
uariúna, por meio da 
Secretaria Municipal 
de Saúde, iniciou nesta 
segunda-feira, dia 27 
de maio, a vacinação 
contra a Covid-19 com 
a vacina XBB, da fab-
ricante Moderna. A ci-
dade recebeu 205 doses 
do novo imunizante, que 
já começou a ser admin-
istrado na rede pública 
de saúde.

O público-alvo inclui 
crianças de 6 meses a 4 
anos, pessoas com 60 
anos ou mais, gestantes, 
puérperas, residentes 
e trabalhadores de in-

stituições de longa per-
manência, pessoas com 
deficiência permanente, 
trabalhadores da saúde, 
imunocomprometidos, 
funcionários do sistema 
prisional, pessoas com 
comorbidades, jovens 
em medidas socioedu-
cativas, pessoas em situ-
ação de rua, privadas de 
liberdade, indígenas e 
quilombolas.

A vacinação ocorre 
nas unidades básicas 
de saúde (UBSs) Flo-
rianópolis, Nova Jag-
uariúna, Fontanella, 12 
de Setembro, Roseira de 
Cima, Roseira de Baixo 

e Miguel Martini, das 
7h30 às 15h30, com pau-
sa para almoço. Haverá 
horário estendido na 
UBS Florianópolis às 
terças, quartas e sextas 
até 19h30, na UBS Nova 
Jaguariúna às segundas 
e quartas até 18h30 e na 
UBS 12 de Setembro às 
terças e quintas até 19h.

Os adultos que es-
tão fora dos grupos 
prioritários somente 
p o d e r ã o  s e  v a c i n a r 
com a vacina XBB caso 
nunca tenham rece-
bido dose anterior de 
qualquer vacina contra 
a Covid-19.

A vacina  XBB foi 
aprovada pela Agência 
Nacional de Vigilân-
cia Sanitária (Anvisa) 
em 6 de março deste 
ano e é eficaz contra a 
subvariante Ômicron 
XBB.1.5, considerada 
pela Organização Mun-
dial de Saúde (OMS) 
como a cepa do vírus 
mais transmissível até 
o momento.

A recomendação é 
de uma dose semestral 
para pessoas a partir 
de 60 anos, gestantes, 
puérperas e imunocom-
prometidas, e uma dose 
anual para os demais 

grupos prioritários.
Q u e m  j á  r e c e b e u 

outra vacina contra a 
Covid-19 em 2024 deve 
aguardar um intervalo 
de três meses antes de 
tomar a XBB. Crianças 
de seis meses a quatro 
anos que nunca foram 
vacinadas devem re-
ceber duas doses com 
intervalo de quatro se-
manas, e aquelas que 
receberam doses incom-
pletas precisam comple-
tar o esquema.

Pessoas  com s in-
tomas gripais ou que 
foram diagnosticadas 
com Covid-19 devem 

esperar quatro semanas 
para receber a vacina. A 
vacina contra gripe pode 
ser aplicada simultane-
amente, enquanto a da 
dengue, neste momento 
direcionada para cri-
anças e adolescentes de 
10 a 14 anos, requer um 
intervalo de 24 horas.

Desde o início do ano, 
a vacinação contra a 
Covid-19 foi incluída no 
calendário vacinal para 
crianças menores de 5 
anos e nos grupos pri-
oritários, fortalecendo 
a resposta imunológica 
contra variantes emer-
gentes.
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ESPORTES:

A performance de Jaguariúna foi reconhecida não apenas pela quantidade de medalhas, mas também pela qualidade das participações

Jaguariúna é campeã da primeira etapa dos 
jogos da Melhor Idade da ADR

Com excelentes atu-
ações individuais e co-
letivas, Jaguariúna foi a 

grande campeã da pri-
meira etapa dos Jogos 
da Melhor Idade da As-

sociação Desportiva Re-
gional (ADR), realizada 
no último sábado, dia 25 
de maio, em Jaguariúna. 
O evento reuniu aproxi-
madamente 200 atletas 
de seis cidades.

Jaguariúna se de-
stacou pela participação 
em todas as modalidades 
disputadas, somando 
um total de oito medal-
has: quatro de ouro e 
quatro de prata. Essa 
performance garantiu à 
cidade a primeira colo-
cação geral no evento, 
mostrando a força e a 
dedicação de seus atletas 

da terceira idade.
Os Jogos da Melhor 

Idade, que têm como ob-
jetivo promover a prática 
esportiva e a integração 
social entre os idosos, 
incluem uma variedade 
de modalidades. Entre 
elas estão bocha, buraco, 
damas, dominó, natação, 
tênis de campo, tênis de 
mesa, voleibol adaptado 
e xadrez. A participação 
de Jaguariúna em todas 
essas categorias foi es-
sencial para o excelente 
resultado alcançado.

A performance de 
Jaguariúna foi recon-

hecida não apenas pela 
quantidade de medal-
has, mas também pela 
qualidade das partic-
ipações. Os atletas da 
cidade demonstraram 
habilidade, espírito es-
portivo e muita dedi-
cação, características 
que foram fundamen-
tais para a conquista 
das medalhas de ouro e 
prata.

PRÓXIMA ETAPA
A segunda etapa dos 

Jogos da Terceira Idade 
da ADR já tem data mar-
cada. O próximo encon-

tro esportivo aconte-
cerá em Artur Noguei-
ra, no dia 2 de agosto. 
A expectativa é de que 
Jaguariúna continue a 
brilhar e que outros at-
letas da região também 
demonstrem todo o seu 
potencial.

RESULTADO GERAL 
DA 1ª ETAPA

1º) Jaguariúna
2º) Artur Nogueira
3º) Pedreira
4º) Aguaí
5º) Socorro
6º) Engenheiro Coel-

ho

Pedreira esteve disputando a 
2ª edição dos “Jogos da Melhor 
Idade da ADR” em Jaguariúna
De Pedreira

No sábado,  25  de 
maio, foi realizada a 
2º edição dos Jogos da 
Melhor Idade da Asso-
ciação Desportiva Re-
gional (ADR) na cidade 
Jaguariúna, reunindo 
atletas dos municípios 
do Circuito das Águas 
Paulista e da Baixa Mo-
giana.

Estiveram disputan-
do os Jogos da Melhor 
Idade atletas de Pedrei-

ra, Jaguariúna, Aguaí, 
Artur Nogueira,  En-
genheiro Coelho e So-
corro, buscando medal-
has nas mais diversas 
m o d a l i d a d e s ,  e n t r e 
elas: Bocha, Buraco, 
Damas, Dominó, Na-
tação, Tênis de campo, 
Tênis de mesa, Volei-
bol adaptado e Xadrez, 
envolvendo aproxima-
damente 300 pessoas, 
masculino e feminino, 
acima de 60 anos.

A solenidade de aber-

tura aconteceu nas de-
pendências do Parque 
Serra Dourada com a 
chegada das delegações 
e os jogos foram assim 
divididos: Parque Ser-
ra Dourada com jogos 
de Mesa e Tabuleiro, 
Carteado e Natação; 
Centro do Trabalhador 
com o Voleibol adapta-
do e Bocha; Complexo 
do Tênis com o Tênis 
de campo.

A equipe de Pedreira 
comandada pela Técni-

ca Bianca Carbonato 
conquistou o Terceiro 
Lugar da Classificação 
Geral, com a Medal-
ha de Ouro na Bocha, 
B u r a c o  F e m i n i n o , 
Dominó Feminino e 
Tênis de Mesa Femini-
no. Medalha de Prata 
no Buraco Masculino, 
Tênis de Mesa Mascu-
lino, além de pontu-
ação nas modalidades 
Dominó Masculino e 
Feminino e Dama Mas-
culino. 

Na noite da última 
sexta-feira, 24 de maio, 
foi dado o pontapé ini-
cial do 24º Campeonato 
Municipal de Futsal de 
Santo Antônio de Posse. 
Abrindo a competição, o 
Bang Bang venceu o Fun-
ção pelo placar de 4 a 2, 
e conquistou os três pon-

tos. Tradicional evento 
esportivo da cidade, o 
campeonato acontece 
no Ginásio Municipal 
de Esportes Francisco 
Ferreira da Silva – “Chi-
cão”, que após a conclu-
são das obras de reforma 
e modernização, volta a 
sediar a competição que 

chega à sua vigésima 
quarta edição.

Organizado pela Pre-
feitura de Santo Antônio 
de Posse, por meio da 
Secretaria de Desenvol-
vimento Social e do De-
partamento de Esportes 
e Lazer, o 24º Campeo-
nato Municipal de Fut-

sal de Santo Antônio de 
Posse conta com a par-
ticipação de 12 equipes, 
são elas: Bang Bang, 
Função, Fut Quinta, Fu-
racão, Itaposse, Paler-
mo, Lentus, Real Pos-
sense, União Possense, 
Tamo Unido, 100 Limi-
tes e Cascavel.

Holambra teve mo-
tivos de sobra para co-
memorar, as equipes 
da categoria de base de 
futebol da cidade con-
quistaram títulos na 
Copa Estrela da Mogia-
na, evento realizado no 
Estádio do Azulão, em 
Jaguariúna.

Sub-15: Vitória nos 
Pênaltis

A equipe sub-15 de 
Holambra enfrentou o 
Aliança Futebol Clube 
em uma partida emo-

cionante que terminou 
empatada no tempo 
regulamentar. A dispu-
ta foi decidida nos pê-
naltis, onde os jovens 
atletas de Holambra 
mostraram sangue frio 
e precisão, garantindo a 
vitória e o título da com-
petição.

Sub-17: Triunfo com 
Gol Solitário

O time sub-17, por 
sua vez, mediu forças 
com o Clube Santa So-
fia. Em um jogo bastan-

te disputado, Holambra 
saiu vitoriosa com um 
gol solitário que selou a 
vitória por 1 a 0. A de-
fesa se mostrou sólida 
e eficiente, garantindo 
que a vantagem fosse 
mantida até o apito fi-
nal.

Celebração no Está-
dio do Azulão

As partidas decisi-
vas foram realizadas no 
Estádio do Azulão, em 
Jaguariúna, proporcio-
nando um cenário per-

feito para os confrontos 
finais. A torcida marcou 
presença, apoiando e 
incentivando os jovens 
talentos em todos os 
momentos.

Holambra continua 
a se destacar no cenário 
esportivo regional, mos-
trando que seu investi-
mento nas categorias de 
base está rendendo fru-
tos. Parabéns aos nos-
sos campeões! Que estas 
vitórias sejam apenas o 
início de muitas outras 
conquistas futuras.

Começa o 24º Campeonato 
Municipal de Futsal de Santo 

Antônio de Posse

Equipes da categoria de base de futebol 
de Holambra brilham na Copa Estrela da 

Mogiana
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